PRESSEINFORMATION



Filmworkshop im Jugendzentrum

Spaß und Action am Drehort Sindorf

Kerpen, 27.10.20

Wie dreht man einen guten Kurzfilm mit dem eigenen Smartphone? Influencer – Idole aus dem Internet: Was verbirgt sich dahinter? Mit diesen Thematiken beschäftigten sich 13 Jugendliche während eines Filmworkshops, der im Jugendzentrum Sindorf in Kooperation mit dem Heimatverein "Sindorf gestern und heute e. V." in den Herbstferien durchgeführt wurde. Alle Phasen einer Filmproduktion wie Ideenfindung, Drehbuch, Filmdreh, Technik, Schnitt und Vertonung wurden vom Film- und Theaterregisseur Arno Wallraf spannend erklärt und von allen Teilnehmern beim Filmdreh umgesetzt. Außerdem wurde umfassendes Grundwissen zur Medienkompetenz und zum Datenschutz vermittelt. Am Ende des Workshops wurden die fertigen, sehr gelungenen und spannenden Kurzfilme "Auf Streife Sindorf" und "Fighter – The Boxing Dad" im Rahmen einer Präsentation im Juze gezeigt. Alle Teilnehmenden erhielten ihre fertigen Filme auf einem USB-Stick.

